

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



L'Institut de la Protection Sociale (IPS)

Nouveau membre partenaire de l'AJIS (Association des Journalistes de l'Information Sociale)

Paris, le 27 janvier 2014. L'Institut de la Protection Sociale (IPS) vient de rejoindre l'AJIS (Association des Journalistes de l'Information Sociale). Cette adhésion s'inscrit dans la volonté de l'IPS d'apporter aussi bien aux médias qu'aux pouvoirs publics une information de qualité au sujet des réformes techniques et structurelles concernant la protection sociale.

Fondé en 2011, l'Institut de la Protection Sociale est une initiative entièrement apolitique lancée par des professionnels du conseil (experts-comptables, avocats, notaires). Son objectif numéro un vise à proposer des solutions rapides et concrètes aux difficultés des salariés et des dirigeants d'entreprise sur le plan de la retraite, de la prévoyance et de la santé.

L'IPS intervient régulièrement auprès des pouvoirs publics pour apporter ses réflexions sur le plan des réformes techniques et structurelles nécessaires. L'IPS réagit aux avancées réglementaires et publie un livre blanc annuel constitué d'une dizaine de propositions destinées à améliorer la protection sociale des salariés et des dirigeants d'entreprise. Enfin, il organise chaque année à Paris une conférence annuelle baptisée les Rencontres de l'Institut de la Protection Sociale.

Présidé par Bruno Chrétien, l'IPS compte aujourd'hui une centaine de membres et une vingtaine de partenaires lui apportant leur soutien.

###

A propos de l'Institut de la Protection Sociale

L'Institut de la Protection Sociale (IPS) constitue un laboratoire et un réservoir d'idées inédit en France pour toutes les questions liées à la protection sociale de l'entreprise. Son but est de promouvoir collectivement, particulièrement auprès des pouvoirs publics, les réflexions d'experts concernant la définition et la mise en œuvre d'une législation efficace au niveau des systèmes de prévoyance-retraite de la population active. Constitué principalement d'experts financiers, juridiques et fiscaux en la matière, l'IPS a pour vocation d'être un interlocuteur de premier plan au sein des débats de fond qui concernent les réformes en cours. <http://institut-de-la-protection-sociale.fr>

A propos de l'AJIS

L'Ajiss est l'une des associations de journalistes les plus actives en France. Indépendante, elle rassemble des journalistes de la sphère sociale et est animée par des bénévoles élus chaque année en

Institut de la Protection Sociale

Une protection sociale à réformer - Des professionnels compétents et expérimentés
Un laboratoire d'idées pour des propositions concrètes

assemblée générale. Son ambition est de favoriser le développement d'une information sociale de qualité. Cet objectif passe par la défense constante du libre accès aux sources d'information pour tous les journalistes sociaux, quels que soient leur statut et leur organe de presse. L'association propose une palette d'activités à ses adhérents : rencontres avec des acteurs sociaux, petits-déjeuners thématiques, matinées de formation, tables rondes, voyages d'études, etc. Par ses activités, elle permet la confrontation et le débat entre les acteurs du social. Association pluraliste, l'Ajis est particulièrement attachée à la variété des points de vue. <http://www.ajis.asso.fr>

Contacts presse :

Olivier Durbize (Agence Shan)

Tél : 01.42.86.82.48

Mob : 06.13.27.31.02

Email : olivier.durbize@shan.fr

Bruno Chrétien

Mob : 06.60.02.34.62

Email : bruno.chretien@institut-de-la-protection-sociale.fr

Twitter : [@BrunoChretien](https://twitter.com/BrunoChretien)